
Ratsherr Joost bringt den Antrag ein. 

Da die beabsichtigte Vorberatung wegen der Ladungsfristen nicht mehr möglich gewesen war, 

beantragt Ratsherr Joost, den Antrag zwecks Vorberatung an folgende Fachausschüsse zu 

überweisen: 

Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt (Federführung), 

Ausschuss für Kultur und Tourismus. 

Die Ratsversammlung möge dann in der September-Sitzung über den Antrag entscheiden. 

 


